

# WIR DANKEN HERZLICH

Für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

*Frieda Brönnimann-Meier*

erfahren durften

Besonders danken wir

- den MitarbeiterInnen der Spitex für die aufmerksame Pflege und Betreuung
- den MitarbeiterInnen des Alters- und Pflegeheims Glattfelden für die liebevolle Pflege
- für die einfühlsame Betreuung von Frau Dr. Ruhstaller
- Frau Pfarrerin Kati Rechsteiner für die würdige und sehr persönlich gestaltete Abschiedsfeier, wie auch dem Organisten Herrn Nicolae Moldoveanu und dem Mundharmonika Quartett MuPiCante
- für die tröstenden Worte und Anteilnahmen, sei es durch persönliche Gespräche, einfühlsame Karten oder Teilnahme an der Beerdigung
- für die grosszügigen Spenden an den Hof Wagenburg in Seegräben

Zweidlen, im März 2025

Die Trauerfamilie